



## Se encienden las alertas y evacuaciones en la región de Coquimbo por incendio forestal

### Description

Autoridades decretaron hoy la alerta roja y ordenaron evacuar el sector Población 18 de septiembre en la comuna de La Serena, del norte chico, ante un incendio forestal fuera de control.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) activó el sistema de emergencia, que se transmite por teléfonos celulares, para pedir a las familias del área dirigirse a lugares seguros.

Por el momento nueve compañías de bomberos combaten las llamas en el área, ubicada cerca del centro de la ciudad de La Serena, mientras en la vecina Coquimbo las unidades están acuarteladas por si hace falta movilizarlas.

De acuerdo con el Senapred, no se reportan heridos por las llamas desatadas esta tarde y que por la acción de fuertes vientos avanzaron hasta sectores urbanos.

Con el inminente comienzo de la temporada del verano austral los siniestros suelen multiplicarse en todo el territorio nacional debido a la intensa sequía, el fuerte calor y las corrientes de aire seco y cálido.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025